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人工智能与大数据学部 2021-2022 学年上期 

学习委员座谈及师生交流会成功举办 

2021 年 11 月 19 日中午 12 点 30 分，我部在临港校区 2415 会议室召开了

2021-2022 学年上期学习委员座谈会。会议有曾安平副部长主持，参加会议人员

还有我部覃凤清部长、各教研室主任、教学办公室全体人员、学生办公室辅导员

以及 19 级、20 级、21 级各班学习委员。 

正式会议开始之前，曾安平副部长就第 11 周疫情情况做了一个说明，并强

调要做好疫情防控措施。 

 
图一：曾安平副部长讲话 

曾部长指出：本次座谈会的目的是了解同学们在本学期中在教师教学、学生



学习、教学管理三个方面遇到的问题、相关建议和意见；在现场或后续解决相关

问题，以提高学生的学习效率，促进教学质量和管理质量的提升。 

 
图二：学习委员进行教学信息反馈 

本次会议中各班的学习委员就学生学习、教师教学、教学管理三个方面存在

的问题及建议的进行了发言，在座的领导和老师们对能马上回复的事项进行了回

复。会上收到了 73 条意见和建议，其中学风方面的 17 条，教风方面的 43 条，

管理方面的 13 条。 

 
图三：会议进行中 

覃凤清部长在肯定大家工作的同时希望大家继续努力，做好上传下达的任务，

并和其他班委一起为提高班上的学习氛围做好表率和进一步的努力；学部也将进

一步做出努力，继续坚持突出学生的主体地位，让老师走下讲台，走近学生，缩



短老师和学生的距离，同时继续整顿教风学风，做到教学相长。 

 
图四：覃凤清部长总结发言 

教学办公室主任朱利红老师对本次座谈会会后大家需要完成的工作进行了

布置，教学办公室将对大家反映的问题进行认真对待，对未解答的问题将再次梳

理后反馈到相关部门逐一解决。 

通过本次座谈会，学部进一步掌握了同学们的学习情况，对加强教风学风建

设、管理效率、增强老师和同学之间的交流沟通，起了较好的作用，促进教学质

量的提高。 
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